

En espera de la remesa de papel en camino, habíamos acordado suspender la publicación del periódico por breves días, y aprovecharlos en ampliar y reorganizar nuestros servicios. Pero, mejor pensado, no nos ha parecido conveniente interrumpir nuestras relaciones con el público; y al efecto, durante el tiempo que tarde en llegar el papel y renovar nuestro régimen interior, daremos una hoja con la información local y provincial.

Lo de reorganización y ampliación de servicios, no es un vano ofrecimiento. Podemos asegurar a nuestros lectores que verán con creces recompensadas las deficiencias de estos días.

Como mueren las ideas

Una tarde gris, de esas feas, como suelen ser las que inspiran a los poetas cosas triviales, me sugería el escribir esta crónica.

No importa, ni el lugar ni las personas, basta con que halla personajes que se muevan, y que alrededor de esta tragedia, veamos una más, de las muchas que en nuestro diario vivir presenciamos.

Figuráos un hombre, de ríca contextura, de aspecto extraordinario y que en la ciudad donde radica a impulsos de su elocuencia lleva a mal traer a la gente de orden, a la gente burguesa.

Así vivió y en mítines y periódicos fusigábalos, con los trazados de su sátira mordaz y punzante. Mas un día, sin saber por qué, se enamoró de una «Mussetta», que más tarde le dio una niña.

En esto no pensó nunca; pues había vivido una bohemia desordenada y menos creía en las exigencias de un hogar.

La niña llegó a pedirle pan un día, otro le fallaron los zapatos y desesperado aquel paladín de las ideas tiñó entre a conveniencia de gozar una vida hoguera, de «alquilon» de los poderosos y desechó sus po brezas.

Acabó por humillarse y cuando empezó a hacer vida hoguera, no tenía remedio, la pobre niña raquítica, por las privaciones anteriores, murió.

Ha pasado un entierro modesto, solo, muy solo, detrás va el «revo lucionario» de antes.

Al llegar a su casa, se desplomó sobre una silla, habían muerto sus ilusiones, su vida, sus esperanzas, de aquel gran hombre de ideas, solo quedó otro, que se movía como un juguete mecánico.

Manuel Suarez.

BUSTOS

Droguería «La Alhambra»
Material fotográfico Perfumería. Droguería general
Calle de Granada, 37
Teléfono 88
Depósito de las aguas de Paterna mejores para el estómago.
Historia ó lo que sea.

Sosa Cáustica

En tabletas con 70 a 72, barriles de unos 250 kilos
En terrón con 76 a 77, tambores metálicos de unos 350 kilos
Casa Ferrera.—Almería

CIRCULAR EN CURSO

La casa BROTONS hace presente a su clientela la siguiente circular:

Sr. D.

Muy señor mío: como precio excepcional de propaganda nos permitimos ofrecer a V. nuestro jabón especial primera Se villa, al reducido coste

Ptas. 42'40 la caja de 46 kgms. netos

Entendiendo que se trata de un artículo garantido, espumoso y aceptable, y cuya mejor recomendación es nuestra venta comprobable hasta el mes II en el presente año, que rebasancifra de 560.000 kgms., con lo que a mas del favor que consta a temente agradecemos al público, se prueba también el que vendamos con toda confianza.

Casa BROTONS
Granada 26.—Almería

todos aquellos preceptos higiénicos necesarios para el cuidado de los niños, y de tal modo practican el aseo, lavado y baño, que sólo lloran cuando tienen hambre, están enfermos o les molesta alguna cosa. Si el niño llora o solamente está molesto, es obligación del ama averiguar la causa de malestar antes de darle el pecho sin emplear las malas costumbres de zarrandear a la criatura para que se calme.

Otra buena práctica que se impone a las nodrizas es la de no dar el pecho de un modo arbitrario y durante la noche. Es preciso que los niños reposen el mayor número de horas, y al efecto, se les dá el pecho a última hora de la noche y al día siguiente temprano por la mañana. Durante el día deben distanciarse las tetadas o el biberón de tres a tres horas, o a lo más, de dos y media.

Durante el primer año, el niño no debe tomar más alimento que leche. A partir de los trece meses, puede añadirse una yema de huevo pasado por agua, pero nunca pan ni sopas.

Para la alimentación con el biberón se adoptan las reglas siguientes:

El primer día no se dá leche al niño.

El segundo día, 60 gramos de leche mezclada con otros 60 gramos de agua hervida, que tomará el niño en seis veces.

El tercer día, 175 gramos de leche con otros tantos de agua hervida y en las mismas veces.

El cuarto día, 250 gramos de leche mezclada con 200 gramos de agua hervida, tomada en ocho veces.

El sexto día, 300 gramos de leche con 200 gramos de agua hervida, tomadas en ocho veces.

Durante el séptimo al trigésimo día, de 400 a 500 gramos de leche, mezclada con 150 gramos de agua hervida.

Durante el segundo mes, de 500 a 650 gramos de leche, mezclada con 180 gramos de agua hervida.

Durante el tercer mes, de 650 a 800 gramos de leche, mezclada con 200 gramos de agua hervida.

Durante el cuarto mes de 800 a 900 gramos de leche mezclada con 200 de agua hervida.

Desde el quinto mes hasta cumplir el año, se dará la leche pura, aumentando la cantidad desde 950 a 1000 gramos, añadiendo dos gramos de azúcar a cada cien de leche.

Con los cuidados y prescripciones higiénicas anteriormente expuestas se han criado en Villiers-le-Duc, sesenta y cuatro niños durante los últimos cinco años, sin que ninguno haya fallecido.

Bien merece la pena divulgar estos hechos por su indiscutible altruismo humanitario.

NADA MUERE

El renovar de las flores

Magnífico jardín, lleno de gracia, de luz, de esencias, espigas y colores. Tus flores bellas, casi divinas, encantadas con su hermosura, penetran en el corazón y en él reinan mientras nos cautivan.

... ¡Quien pudiera detener el curso de la natura—pensamos—y dar permanencia eterna a los seres maravillosos, a las lindas flores que brotan en esta isla de sueños, en la celeste fúmensidad!

Pero el tiempo con su destructora acción, pone mustias a esas soberanas flores; sus atractivos desaparecen, y se trasforman en «viejas» que no son ni la sombra de lo que fueron... Y al fin, su materia se destruye y su forma desaparece.

Mas otras bellas flores, que incessantemente brotan en el jardín de la vida, inspiran nuevos amores al corazón humano, y hacen que pasen inadvertidas la vejez y la destrucción de las que fueron.

Bajo los esplendores magníficos del jardín del mundo, se ocultan las sepulturas de todas las flores que fascinaron con sus encantos, y las de los amores que esos encantos produjeron... Pronto quedan los sepulcros vacíos, esperando a otros seres y a otros amores. Y es que nada muere: ¡Todo se transforma o resucita!

José Escamilla
Almería 19 Agosto 1918

Fábrica de Pavimentos hidráulicos.

Depósitos de cemento para agua, aceite y vino.

Vigas y tuberías de cemento.

V. de Pedro Alemán

Despacho: Obispo Orberá, 1 (Puerta de Furebana)

Relogería FRANCESA

DROGRACIAS PEREZ
Paseo del Príncipe, 22.
Gran surtido en Joyería, Platería, Óptica, Electricidad y artículos para regalos.
Se hacen toda clase de composturas en Joyería, Platería y Óptica.
Antiguo y acreditado taller de composturas de relojes con toda clase de garantías.
Se compra oro, plata, platino y alhajas.
No confundir la única «Relogería Francesa».
Al lado del Hotel Simón
Esta casa no tiene sucursales

Nafragio de un Laud

La noche del día 6, a las doce, fondeó en el puerto de Adra, con viento duro del sudeste el Laud de la Matricula de Torreveja «Virgen de la Buena Guia», debido a fuerte temporal reinante.
Se soltaron las amarras viéndose sobre el contramuelle que esta en construcción.
A los gritos de auxilio que pedía su tripulación acudió el contramaestre del puerto don José Mesa. Martos quien reunió a los naufragos dándoles de momento los auxilios requeridos.
Acto seguido se personó en el sitio del suceso el señor Ayudán y de Marina dando las órdenes convenientes para seguir las diligencias correspondientes.
El corresponsal.

tes para seguir las diligencias correspondientes.

Consulta especial

de enfermedades de nariz garganta y oídos, a cargo de D. Antonio García García médico forense.
Consulta, de 2 a 4
Obispo Orberá, 5.

RIFA

Pongo en conocimiento del público, que la rifa de la Imagen del Sagrado Corazón de Jesús, que la Asociación de empleados Mercantiles, tenía anunciado para el día 2 de Diciembre, se aplaza para el primer sorteo del mes de Marzo.
El Vocal
G. Ibarra López

Registro social

Para el oficial de Hacienda don Manuel Burgos Seguí ha sido pedida la mano de la señorita Matilde Moré hija del médico don Baltasar.
La boda se efectuará en el próximo mes de Marzo.
—El Recaudador del Contingente provincial don Manuel Juez se encuentra restablecido de la dolencia que le ha hecho guardar cama durante dos días.
—Los propietarios de Terque don Luis Yega Perez y don Enrique Ruiz Sanchez, han llegado a Almería.
—Para la misma ciudad ha marchado el abogado don Enrique García Vargas.
—De Instinción ha llegado en unión de su familia el comerciante don Antonio Ros.
—Ha venido de Berja el propietario don Enrique Godoy del Moral.
—Se enciéftra enfermo el secretario del Ayuntamiento don David Estevan.

Relogería Suiza

Daniel de Santos
Óptico
Gran surtido en Relojería, Platería, Joyería, Artículos de Regalo y electricidad
Se compra Plata, Oro, Platino y Alhajas
Se hacen toda clase de composturas.
P. del Príncipe, 14.
Esquina a Sebastián Pérez.
(Antiguo local del óptico)

MATERIAL para la FOTOGRAFÍA



Agua de:

Jaraba,
Qestona,
Mondariz,
Paterna,
Vlohy,
Rubinat,
Carabaña,
Loeches,
Cabrolroá,
Insalus
y otras.

Vacuna fresca.—Sanguí—
juelas africanas.

Precio siempre muy limitados

Un carretero muerto

En la madrugada de ayer ocurrió en la carretera de Málaga una sensible desgracia.
El carretero Pedro Valdivia Rodríguez, vecino de Félix fué arrollado por el carro que conducía, cerca del sitio denominado «El Palmer».
Fueron de tal gravedad las heridas recibidas por el desdichado carretero, que falleció casi instantáneamente.
El Juzgado de Instrucción se personó en el lugar del suceso ordenando el levantamiento del cadáver, para serle practicada la autopsia.
Por orden del Juzgado se han traído el carro en que iba Pedro Valdivia y otro que próximamente caminaba, cuando tuvo lugar la desgracia.

Exposiciones

Se hallan expuestos al público en los Ayuntamientos de Benizalón, Alhama y Dalías los repartimientos de la contribución territorial.
Subasta
La Delegación de Hacienda anuncia subasta para el día 17 del corriente mes, de un bidón de alcohol.
Reunión
El alcalde de Piñana ha convocado a una reunión a la Comunidad de regantes de Sierra Nevada.
El edicto lo publicará en breve el Boletín Oficial.

Noticias

Nombramiento
El Boletín Oficial publicará en breve un edicto de la Diputación anunciando el nombramiento de recaudador del contingente provincial á favor de D. Manuel Juez Romero

Elecciones de concejales
El Gobernador ha remitido al Boletín Oficial un edicto convocando a elecciones de concejales en los pueblos de Bédar y Pulpi.
La fecha para la celebración es el día 26 del corriente.

Edicto
La Delegación de Hacienda ha notificado al ayuntamiento de Santa Fé como responsable del alcance que le resulte por la cobranza de las contribuciones en el cuarto trimestre del año 1901.

Pilego de condiciones
La Diputación ha remitido al Boletín Oficial para su publicación el pilego de condiciones para la subasta de suministro de viveres a los establecimientos benéficos durante el año 1919.

De Marina
Deben presentarse en la Comandancia de Marina para recoger sus pases a la reserva, los individuos del reemplazo de 1915.

Un herido
Ayer fué curado en la Casa de Socorro Municipal, Melchor Moreno López de una herida de dos centímetros situada en la mano derecha.
Fué trasladado al Hospital.
Le fueron producidas por varios individuos en la calle de Pescadores.
Detención de un reclamado
La Guardia civil de Roquetas de Mar ha detenido al gano José Ma-

Los exploradores
Los exploradores que forman el grupo azul concurrirán hoy jueves a las 8 y media de la noche al domicilio de la Asociación.

El Cañón
Panadería de moda. Si queréis pan de aceite caliente todas las noches en EL CANON. Tortas de chicharrones y mantecas en EL CANON. Pan de azúcar en EL CANON. Magdalenas, bocado delicioso en EL CANON. Mantecados, todo almendras, en EL CANON Mantecados de coco en EL CANON. Roscos de baño en EL CANON y los insuperables roscos de almendra en EL CANON. Aparte en EL CANON encontrarán usted el pan cortado bombón bazo, lo mejor que se come en Almería, caliente a todas horas bien cocido y exacto peso solo encontrarán en EL CANON, Conde Otalía, 14.

En breve
grandes rebajas de precios en sombreros de tela y gortas. Se realizarán 2.000 corbatas de punto de seda a pesetas 1, 1,25 y 1,50 Sombrerería Sucesor de Rosales y Ulibarri, Tiendas, 4.

El hecho de respetar
nuestras columnas el criterio independiente de todos nuestros estimados e ilustros colaboradores, no significa que la Dirección de este periódico se haga solidaria de nada que al ple lleve una firma.

Royalty

Cezado para hombre los mejores
Pedro Plaza Granados.
P. del Príncipe, 13.

Los sombreros forma BORSALINOS

Sucesor de Rosales y Ulibarri.—Tiendas, 4
Los Borsalinos auténticos de ALESSANDRIA valen 18 pesetas.

Extensa e interesante información local.

Asociación benéfica instructiva PAN Y LETRAS

CIRCULAR

La penosa contemplación del sinnúmero de chiquelos que hambrientos y mal cubiertos de harapos pululan por las calles de esta ciudad impidiendo la caridad pública, sin recibir otra educación que la camallescada del arroyo, fomentadora de todos los vicios y malas pasiones, hubo de impulsar, há tiempo, a un grupo de personas altruistas a procurar a estos niños desgraciados, un auxilio que mitigara la mas perentoria de las necesidades y a la vez les proporcionara los rudimentos de instrucción que les habilitasen en el mañana para emprender otra senda en la vida social.

Al efecto lograron fundar la Asociación benéfica instructiva denominada Pan y Letras, la que hasta mediados del año que finaliza, ha venido funcionando con alternativas e intermitencias, debidas a la mayor o menor ayuda que encontraba en las autoridades.

En estos últimos tiempos la Asociación llegó a verse obligada a dejar de cumplir sus caritativos fines. Necesidades perentorias, relacionadas con la pasada epidemia la privaron de local, y falta de todo recurso hubo de presenciar con dolor y desaliento como volvieron al vagar del arroyo el centenar de niños desvalidos que se cobijaban e instruían a su amparo.

Pero la Directiva de Pan y Letras no debe ni puede resignarse a dar por fracasada tan laudable obra; quiere intentar un último esfuerzo para reorganizar la Asociación y volverla a sus días de esplendor, haciendo una llamada a los caritativos sentimientos de la ciudad toda.

Por esto nos dirigimos a Vd. Si considera que esta Sociedad no debe morir, puede llenar el boletín impreso en esta misma hoja, recortarlo y enviarlo a las direcciones indicadas, con lo que merecerá la gratitud de los desgraciados niños del arroyo, y gozará de la satisfacción de haber contribuido a la práctica de las obras misericordiosas de «dar de comer al hambriento» y «enseñar al que no sabe», que es la finalidad de la benéfica Asociación Pan y Letras.

Por la Directiva: El Presidente, Rufino Brea.—El Secretario, José Godoy.

Por la Comisión de Propaganda y organización: José Enciso, Enrique Cuéca, Enrique Rull y Enrique Brotons.

Don _____ se inscribe como socio de la Asociación benéfica "Pan y Letras", con la cuota mensual de _____ pesetas.

Domicilio _____ de _____ de 191 _____

Envíese este boletín al domicilio de cualquiera de los firmantes de la circular, a la Farmacia de don José Enciso, Puerta de Purchena o a la redacción de EL DIA.

¿Necesita usted algunos muebles?

En este caso, antes de efectuar sus compras, le interesa visitar los grandes almacenes que la Casa Ferrera tiene establecidos en la calle de Martínez Ampo, esquina a la de Aguilar Martell, donde hallará cuanto precisa en MENAJE completo de cualquier clase, siempre a precios reducidos.

Exámenes extraordinarios

Instituto General y Técnico

Para hoy 9 se convoca a los alumnos que hayan solicitado exámenes para la convocatoria del corriente mes de enero.

En dicho día y a las tres de la tarde tendrán lugar los exámenes de ingreso a la misma hora se verificarán los de las Secciones por el orden sucesivo de asignaturas.

Teniendo en cuenta que el número de solicitantes es reducido y que no ha de haber más que una convocatoria, se hace saber que el que no se presente cuando sea llamado, perderá su derecho.

El Secretario Julio de Bascarán

Efectos del temporal

El "Cabo Nao", con averías

Ayer tarde entró en nuestro puerto el vapor "Cabo Nao".

Salió de Málaga hace dos días y le sorprendió el fuerte temporal que ha causado tantos estragos, habiendo estado amenazado de grandes peligros.

El vapor trae algunas averías.

Tuvieron que arrojar al mar parte de la carga.

Auto-garaje VICTORIA

SERVICIO DE AUTOMÓVILES DE ALQUILER

Malecón TORRES CAMPOS,

Acete de hígado de bacalao fresco

Droguería El Triunfo

Palza de Nicolás Salmerón 3

AUBELIA

Fábrica de Tejidos mecánicos

DE JOSÉ SUAREZ MUÑOZ

Murcia, 24

MUEBLES

Loza y cristal. Cuadros y espejos. Perfumería, Juguetes, etc.

Bazar El León

UBALDO ABAD

Tiendas, 6, y Roático 4

DR. J. COMPANY

Enfermedades del aparato respiratorio y del corazón.

MEDICINA GENERAL

Consulta de 2 a 4.

Paseo del Príncipe 83

Frente al Banco España.

Guillermo Godoy-Enríquez

MEDICO

Consulta: de 2 a 4.

Reyes Católicos 5

Grandes almacenes San José de Juan Morata

Tiendas, 15, y Azara, 2

En estos almacenes se han recibido todas las novedades para la temporada de invierno. Grandioso surtido en terciopelos, lanería, sedería fantásticas para vestido tranelas, vichys, pañetas y géneros blancos. Gabanes para caballero y niño, alfombras, tapetes, stores, corsets, camisas, toquillas, paraguas y géneros de punto. Pañería para caballero de superior calidad y buen gusto a precios muy reducidos.

Chales de felpa y punto a precios baratísimos.

Depósito de pelotería a precios de fábrica.

Abrigos para señora y niña en terciopelo, paño rasé y plirneo de los últimos modelos.

Para comprar con gusto y economía se impone visitar estos almacenes porser los que mas novedades presentan y mas barato venden.

Expléndidos obsequios a los compradores

Información telegráfica

Política española

El «desprendimiento» del Conde

Madrid 8.

El Presidente del Consejo manifestó hoy a los periodistas que en los momentos actuales está cumpliendo con su deber, sacrificándose por el país.

En estos instantes a cualquier político que presentara sus licencias, aun que sean contrarias a las mas, hoy le dejaría el poder, que nada tiene de apetecible.

En apretado haz.—Reunión de exministros conservadores

Madrid 8.

Bergamin ha dementido el rumor circulado de la desunión de los conservadores.

Está convencido de que ahora más que nunca los conservadores deben prestar a la Monarquía eficaces servicios.

Pierde el tiempo—dice—quien se obstina en sembrar discusiones.

Los que no estén conformes, que se anulen pero que no traten de anularnos a nosotros.

Dijo también que la reunión de exministros celebrada en el domicilio del señor Dato fué casual y que no tenía nada de extraordinario que cambiásemos impresiones con el jefe.

Ahora serán mucho más frecuentes que antes estas reuniones.

Lo que hace Romanones

Madrid 8.

Después de despachar con el rey, estuvo el conde de Romanones en el Ministerio de Estado conferenciando estensamente con el Embajador de España en París señor Quiñones de León.

Recibió a los 5 de la tarde seguiría la reunión de Comisión extraparlamentaria que procuraría terminar alrededor de las 9 de la noche por celebrar el Consejo a las 10. Este es inaplazable por más tiempo por no haber otra hora.

Bergamin preguntó al Conde si había encontrado ya al hombre civil para la Comisaría de Marruecos. Contestó: estoy buscándole, pero no le encuentro.

Comentarios sobre la autonomía

Madrid 8.

En los círculos políticos siguen predominando los comentarios sobre la autonomía. Coinciden los comanaristas en la suposición de que se dilatarán en las sesiones por aprobar la ponencia y llegar a la conformidad y solución armonicas.

Los presupuestos

Madrid 8.

El Ministro de la Gobernación ha dicho hoy a los periodistas que consagra el tiempo el presupuesto.

El que llevará el Gobierno a las Cortes, será el mismo hecho por el Gobierno de «Notables», con algunas modificaciones, que no motivarán controversias.

Opiniones de un Marqués

Madrid 8.

El Marqués de Villanueva y Gestú decía ayer en el Congreso que traía de Barcelona impresiones favorables. Allí se espera que se lleve a una fórmula de concordia. Supone que Romanones dada su sagacidad años tambrado, no dejará de aprovechar el acto monárquico del día de Reyes con 60.000 tarjetas recogidas.

La conjunción de republicanos y elementos de la Liga, no pueden imperar si marcharán unidos a unas elecciones; los republicanos sacarían 25 puestos que perjudica mucho a los regionalistas.

El pleito conservador

Madrid 8.

Segue comentándose el pleito conservador considerándose más ostensible cada día la dimisión de Dato en la comisión. Los datistas más significados, no negaban la disidencia.

Son partidarios en estos momentos de que se proceda con gran energía para impedir que ciertos elementos conservadores contribuyan a la disolución del partido.

LA BOLSA

Cambio de hoy

Cheques París 9110

idem. id. Londres 2968

Compra venta de Muebles usados

Calle de Torrijos número 2.

(Esquina a Regocijos)

La Comisión extraparlamentaria

Madrid 8.

Su labor.—Lo que dicen algunos de sus miembros

Madrid 8.

Esta tarde se ha reunido en pleno la Comisión Extraparlamentaria.

Los señores Senantes y Ovetá rectificaron ante los periodistas la información publicada por varios diarios de que la Comisión vasca que ha venido a Madrid tiene carácter de asesora. En cuanto se refiere al pleito autonómico de Vizcaya dijeron que este viejo lo motivaba la resolución de distintos asuntos locales pendientes en diversos Ministerios.

La concurrencia de los comisionados en la Comisión extraparlamentaria se hará con representación propia.

El Sr. Ruiz Gimenez se mostró optimista sobre el resultado de la sesión. Dice que es necesario un gran estudio porque si los catalanes se han tomado un mes para estudiar sus Estatutos y llegar a la conformidad, nada de extraño tiene que nosotros—dice—que necesitamos consultar la opinión, invirtamos algunas sesiones en resolverlos. También manifestó que Romanones es partidario de la unidad en el proyecto autonómico regional de los Estatutos de Cataluña.

Albañegó haya conferenciado con Gasét y García Prieto como se dijo anoche.

Los restantes ponentes nada dijeron.

Nota oficial

Madrid 8.

La reunión terminó después de las 9 de la noche.

Al salir no hicieron manifestaciones de interés.

Se facilitó a la prensa la siguiente nota oficial:

A la hora señalada ha terminado la reunión su labor de hoy que se reunió a las 5 y media para continuar el examen de las bases de la ponencia sobre los Estatutos regionales; adelantando bastante sus trabajos; realizando su labor en términos de concordia para mayor ciencia. Que desde los primeros momentos se inspiró su labor en patrióticos propósitos.

Bodegas El Patio

Los mejores vinos y aguardientes

Cañacy Rom

Cales y cementos

CENTAURO

Son los mejores y más económicos

Grandes rebajas de precios por la paz

Venta en Almería, Alfonso de la Cámara

Rambra de Alfareros (Huerta de los Cámaras).

No hay cementos que superen a los CENTAURO. Marca acreditadísima

Precios especiales por toneladas

EL CAÑÓN

Panadería única. Elaboración diaria 1.500 kilos. En esta acreditada fábrica encontrará el público el rico pan de Aragón en bollos de 30 y 15 céntimos uno caliente de 9 a 10 de la mañana y por la tarde de 5 a 6.

Especialidad en rosas de 30 y 15 céntimos de Aragón muy bien cocidas con muy poca moya recomendadísima a los convalecientes.

Rico pan de alfarer caliente a todas horas; bollos de pan de Madrid de 9 a 10 de la mañana y por la tarde de 5 a 6.

Bollos franceses, catalán y de agua.

se sirve a domicilio.

Conde Ofalla núm. 14

Noticias generales

Un incendio a bordo

Cádiz 8.

Ha llegado de O leas, el vapor «Cádiz», de la compañía Píñillos.

Trae carga de tabaco y 4.500 balas de algodón con destino a Barcelona.

La travesía la hizo muy melosa por el temporal.

Se produjo un incendio en una bodega superior de anegarda y extinguió.

Noticias de Barcelona

Barcelona 8.

A las 5 de la tarde se reunió el comité directivo de la baja comunal.

A las 6 el Consejo de la mancomunada con los adjuntos para cambiar impresiones sobre autonomía.

El señor Puig negó que hubiera supuesta intenciones de Romanones y Cambó.

Habiendo de la autonomía municipal, que el poder regional es que se celebra.

Le visitará una comisión de metalúrgicos, pidiéndole que tenga energías para mantener el criterio de que el poder autonómico es el único que legisla en materia obrera.

—E Plamós reina gran tempestad.

El b de «Piquito» se esparció en las rocas.

—En San Feliu de Guisols hay gran emboral.

—En Sabadell reina agitación obrera.

Los tejedores se cree que irá a la huelga.

Panaderos y ferroviarios

Salamanca 8.

Los panaderos han visitado al gobernador para solicitar la implantación de las siguientes bases para su gremio:

Supresión del trabajo nocturno; jornada de 9 horas; aumento de los haberes.

Los obreros dicen que los patronos sin los llamados a discutir estas bases, que pueden ser modificadas amigablemente.

—Hoy es el día señalado por los ferroviarios de la Compañía Poruguesa para el plantamiento de huelga.

—Miguel García Gómez—

Terce año de ejercicio en la profesión

Agente de reclamaciones contra Ferrocarriles

—Francisco Escámez Morales—

PAQUETERIA Y QUINCALLA

Piezas de adorno y Lanilla para labores. Inmenso surtido en adornos para la presente Estación.

Grandes rebajas de precios

Plaza de Nicolás Salmerón, núm. 9

Sociedad Anónima de Transportes y Fletamentos

Andén de Costa, 46.—Almería

Servicio combinado de domicilio a domicilio

Agentes en Barcelona

Señores Amargal y Compañía, S. en C.

José A. Clavé, 13

Dou Sebastian Riberos

Plaza de Palacio

Sombreros

Elegantes. Gran moda

FORMA BORSSALINO

A 10-11-12-13-14 pesetas. Especiales para sacerdotes

Seda corta y larga. Bonetes Ra deso

Sombrerería de José Plaza. Tiendas 8